
 

           尾張旭市少年センター運営協議会議事要旨 
 

１ 開催日時 

  平成 ２９年３月１０日（金） 

  開会 午前１０時００分 

  閉会 午前１１時００分 

２ 開催場所 

  尾張旭市役所 講堂１ 

３ 出席委員 

若杉和久、伊藤智成、渡辺安正 、磯野正典 、森 修、 山﨑晴弘、大橋妃登美 

齋塲裕子、菅沼捷子、寺田博道、長谷川裕子、酒井美幸、山本真依子 

棚橋康雄、川本幸則 

４ 欠席委員  

  ０名 

５ 傍聴者数 

  ０名 

６ 出席した事務局職員 

  市民生活部次長 加藤仁亜貴、少年センター所長 大竹良寿、 

所長補佐 安藤雅紀、電話相談員 浅野利津子 

７ 議題等 

 ⑴ 平成２８年度事業について 

 ⑵ 平成２９年度事業計画（案）について 

 ⑶ その他 

８ 会議の要旨 

事務局（所長） 
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少年センター所長の大竹です。 

本日は、お忙しい中 お集まりいただき、ありがとうございます。 

定刻となりましたので、ただいまから、平成２８年度第１回尾張旭

市少年センター運営協議会を開始します｡ 

会議に入ります前に、本日の出席委員は１５人中、１５人出席して

いただいております。 

従いまして、少年センター運営規則第４条第２項の規定に達してお

りますので、ただいまより開会いたします。 

 

なお、この会議は傍聴を認め、後日議事録を公表するといった会議

の公開を行いますので、委員の皆様にはご了承いただきますようお願

いします。まず、本日の会議資料の確認をさせていただきます。                     

 

少年センター補佐の安藤です。よろしくお願いします。 

先に送付させていただきました資料の確認をいたします。 

本日の次第、冊子の 1 ページから 19 ページまでの資料です。 

お持ちでない方は、お知らせください。 

また、本日皆さまのお手元に委員名簿、クリアファイル、少年セン
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ターだより、東中支部たよりもお配りしております。 

                 

次に 委員のうち、新任のかたのご紹介をします。 

委員名簿をご覧ください。 

 

青少年健全育成推進会議西中学校区支部長 磯野 正典 様 

 

小中学校 PTA 連絡協議会からの代表 齋塲 裕子 様 

 

地域活動連絡協議会 書記 酒井 美幸 様 

 

守山警察署尾張旭幹部交番 棚橋 康雄 様 

 

小中学校生徒指導主事主任者会 代表 川本 幸則 様 

です。 

                                               (10:02) 

 

 会議に先立ちまして、事務局を代表しまして、市民生活部次長から

あいさつを申しあげます。 

 

改めまして、おはようございます。 

本日は、平成２８年度運営協議会を開催しましたところ、年度末で、

お忙し中、ご出席いただきましてありがとうございます。 

少年センターの運営につきましても、ご協力いただきましてありが

とうございます。 

本来は、市民生活部長が出席するところですが、他の公務で欠席さ

せていただきます。私は、市民生活部次長の加藤仁亜貴でございます。 

さて近年、全国的に少年犯罪は減少傾向になってきていると言われて

いますが、マスコミ・新聞を見ますと、青少年に関わる事件が毎日の

ように報道されています。 

 本市におきましては、今年度４月～２月１５日までの街頭相談員に

よる相談件数は、７９件でございます。前年同期は１４５件でしたの

で、大きく減少しております。平成２８年度中に、守山警察が補導し

た青少年の案件は８３件。前年同期２９６件、－２１３件と大変大き

く減少しております。街頭での案件が少なかったと聞いております

が、反面、学校内での案件が比較的多くなっていると聞いております。 

少年センターでは、このような、青少年を取り巻く環境を、今一度、

しっかり踏まえ、「あさひの子 地域みんなで 育てましょう」を合

言葉に今後とも 皆様のお力をお貸しいただき、健全育成にしっかり
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取り組んでまいりたいと思います。 

本日は、平成２９年度の事業計画などを議題とさせていただいてお

ります。議事の方が円滑に進みますようお願いをしまして、挨拶にか

えさせていただきます。 

（10:05） 

 ありがとうございました。 

ここで、本協議会につきましてご説明させていただきます。 

 

１８ページの尾張旭市少年センター設置条例をご覧ください。「第

５条に、少年センターの適切な運営を図るため、尾張旭市少年センタ

ー運営協議会を置く」となっております。また、第４条に少年センタ

ーが行う事業として、３項目掲げております。皆様方には、各種事業

の実施内容について、ご協議をいただくために、委員をお願いしてお

ります。 

任期は、平成２７年６月１日から平成２９年５月３１日までとなっ

ておりますので、よろしくお願いいたします。   

    

次に、会長の寺田様から、あいさつをお願いしたいと思います。 

よろしくお願いします。 

 

みなさん、おはようございます。 

年度末の、大変お忙しい時にご出席いただき、ありがとうございます。 

日頃は、「地域のおじさん、おばさん運動」非行防止キャンペーンな

ど、地域の青少年を守り育てるという活動に、ご協力いただきありが

とうございます。 

 私共の任期も、２年ということで残すところ、わずかとなりました。

議長は不慣れながら務めさせていただきますので、よろしくお願いし

ます。 

(10:07) 

ありがとうございました。 

なお、会議の進行は、尾張旭市少年センター運営規則第３条第３項

の規定によりまして、「会長は会務を総理する」とされておりますの

で、以後の議事の進行は寺田会長にお願いいたします。 

それでは、寺田会長よろしくお願いします。 

 

それでは、早速始めさせていただきます。 

次第２ 報告事項「平成２８年度事業について」事務局より説明し

てください。 

〈補佐、資料に基づき説明〉 
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(10:24) 

 

平成２８年度事業について、ご質問などございましたら、お願いを

いたします。                                           

 

P９表１の、平成２８年度の縦軸の数字が間違っていますので、訂

正をお願いします。 

 

他は、ございませんか。無いようでしたら、平成２８年度事業につ

いては、よろしいでしょうか。     

 

〈質問又は意見なし〉 

 

 続きまして、次第３ 協議事項⑴ 

「平成２９年度事業計画（案）について」事務局より説明をしてくだ

さい。 

 

〈補佐、資料に基づき説明〉 

             (10:35)  

 

平成２９年度事業計画（案）について、協議を行います。 

 本件について、ご質問やご意見等ございましたら、お願いをいたし

ます。                        

〈質問又は意見なし〉 

 

いろいろ、ご協議を頂きましたが、 

 平成２９年度事業計画（案）について、ご了承いただけますでしょ

うか。 

〈「異議なし」等の声〉 

 

ありがとうございました。 

 平成２９年度事業計画（案）について、承認することにします。 

来年度も、各関係機関とも協力しながら、青少年の健全育成や非行

防止を行っていただきたいと思います。          (10:36) 

 

次に、協議事項の⑵ 「その他」ですが、委員の皆様でご意見など

がありましたらお願いします。 

〈意見等なし〉 

無いようでしたら、次に進みます。 
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それでは、４「その他」⑴ 守山警察署からの情報として、 

尾張旭幹部交番の棚橋所長から尾張旭市内の青少年の動向などお願

いします。 

 

守山署管内のことを、お話したいと思います。 

私自身、８～９年前ですが、守山署の刑事課におりました。少年を

逮捕したこともあります。その時に感じたことは愛情を求めている。

愛情不足もありますし、躾ができていない。生い立ちの時の愛情不足

を訴えるものが多かった。話しを聞いていると泣くものもおります。

周りから愛情を与えていく必要があると思います。 

〈愛知県内の状況説明〉 

〈尾張旭・守山の状況説明〉 

 引き続き、皆様のご協力をお願いしたいと思います。 

                           (10:47) 

ありがとうございました。 

続きまして、⑵ 小中学校からの情報として、東中学校 川本校長

より中学生の様子などをお願いします。 

 

日頃は、いろんな場面でお世話になり、ありがとうございます。 

名東区内で、尾張旭の卒業生との関わりがあり、心配な面がありま

す。小中学校では、大きなトラブル等はないと聞いております。 

３月４日には、中学校の卒業式があり、多くの生徒は、今週から入試

です。 

 校内では、少しトラブルがあります。その多くは、社会性の発達に

課題がある生徒がトラブルに関わっている。友達と喧嘩をして、学校

を飛び出してしまい、その時、少年センターの方にお世話になってお

ります。学校でも対応はしていますが難しい面もあり少年センターの

協力をいただいております。 

 あとは、小中学校で大きな課題と考えているのが、インターネット、

SNS でのトラブルです。子どもが生活をしているのは学校ですが、

このことが元で、学校以外でトラブルが起きており学校で把握できて

いない。学校で出来ることは、原因になるようなものは使わないよう

にと、お願いは出来ますが、実際防ぐことができません。ご家庭の方

で、様子を見ていただけないかと、PTA の方とも協議し、夜９時以降

は携帯電話を触らない。あるいは、携帯電話を部屋に持ち込まない。

または、家族が集まる所で使い、フィルタリングするなどをお願いし

ています。また、トラブルに巻き込まれないよう防犯教室も開催して

います。子どもたちの意識を高めていきたいと思っておりますが、分

からないところでは、いろいろ起きていると思われます。 
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 市教委から、交通事故について、自転車の事故が多かったと聞いて

おります。登校時、市民プールを過ぎた信号の所での事故が何件かあ

りました。 

 大きなトラブルで、皆様にお世話になることは無かったようです

が、いろんな所で、声を掛けていただいております。地域の方に愛し

ていただけるよう、子どもたちにも、何か出来ないかと思っておりま

す。地域でのボランティア活動、あいさつ運動はしておりますが、地

域の方のお力もお借りし、健全育成に努めていきたいと思います。今

後ともよろしくお願い致します。 

(10:55) 

ありがとうございました。  

以上で、本日の協議事項はすべて終了しましたので、会議進行を 

事務局へお返しします。 

 

 

 ありがとうございました。 

事務連絡が２点あります。 

 １点目は、３月２４日に春の非行防止キャンペーンを実施します。 

皆様方におかれましては、お忙しいとは思いますが、団体のメンバー

のかたともお誘い合わせの上、ご参加ください。 

 ２点目は、先ほども説明のとおり、平成２９年６月２８日に少年セ

ンター地域協力員委嘱式を行いますので、皆様ぜひご出席ください。 

 また、尾張旭市近郊では心配な事案もありますが、何か、見かけた

場合は、守山警察、少年センターにご一報いただきますようお願い致

します。 

本日は、お忙しい中、長時間にわたりご審議いただき誠にありがと

うございました。 

これをもちまして、尾張旭市少年センター運営協議会を閉会しま

す。本日は、ありがとうございました。         （11:00） 

 

       

                        

                                                                

 


